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Tras las declaraciones del Secretario General de Transportes sobre la redacción del 
estudio 

NNGG envía un dossier al Ministerio de 
Fomento para que se incluya en el informe 
de viabilidad 
 

Vinaròs 10-09-2010  

El concejal del Partido Popular y presidente de Nuevas Generaciones, Luis 
Gandía, ha informado hoy que “tras las recientes declaraciones del Secretario 
General de Transportes del Ministerio de Fomento donde informaba que antes 
de final de año estaría finalizado el estudio para estudiar la posible mejora de 
Cercanías, desde Nuevas Generaciones nos hemos apresurado a remitirle un 
completo dossier con toda la información de la que disponemos hasta el 
momento” 

Gandía lamentaba que “ha quedado claro que la intención del Ministerio ha sido 
la de menospreciar todo el trabajo realizado por la plataforma Cercanías Ahora 
pero eso no lo vamos a permitir y por eso queremos que toda la documentación 
que les hemos enviado se incorpore a ese estudio porque seguimos pensando 
que antes que buscar una rentabilidad económica hay que lograr una 
rentabilidad social que está más que demostrada” 

En el dossier enviado esta misma mañana hemos incluido, según informaba el 
concejal, “todas las mociones aprobadas por los diferentes Ayuntamientos, la 
Diputación, las Cortes Valencianas e incluso el Senado, hemos adjuntado la 
propuesta de horarios que realizamos desde Nuevas Generaciones así como los 
más de 14.000 apoyos recibidos con las firmas de la gente y a través de 
internet” 

El concejal vinarocenses señalaba que “queremos que todo esto se incluya en el 
estudio porque no se puede realizar un informe de viabilidad en Madrid sin 
preocuparse por entender la problemática que existe en nuestra comarca” 

Gandía también se lamentaba que “si el Alcalde de Vinaròs no sabía nada de la 
elaboración de este informe demuestra que pinta poco en el Partido Socialista 
pero si lo sabía es peor porque habrá demostrado una vez más su nulo interés 
por unir a todos los partidos en una reivindicación que, a excepción de Vinaròs 
donde el PSOE ha votado en contra, siempre ha contado con la unanimidad de 
todos los partidos” 

Para finalizar el concejal popular insistía en que “desde el Partido Popular 
seguimos trabajando por mejorar las comunicaciones de esta comarca. 
Anunciamos que no parariamos y así lo estamos haciendo. Vinaròs y la comarca 
merecen los trenes de Cercanías y no pararemos hasta conseguirlos” 

 


